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CITTÀ DI VITTORIA 

 
      Venerdì 26 Gennaio 2024 

 

Diventa realtà una mensa scolastica all'interno di una scuola 
Comunicato Stampa n. 06 

 
Aggiudicata la gara per la progettazione e la realizzazione di una mensa 
scolastica all'interno dell’asilo nido Collodi a Vittoria, sita in via Roma, 
angolo via Salvemini. Si tratta di una misura del Pnrr.  
“Non potevamo iniziare l’anno in un modo migliore dichiara  l’Assessore 
comunale ai Lavori pubblici, Giuseppe Nicastro - dopo il nostro 
insediamento, tra le varie problematiche riscontrate nel pianeta scuola, 
quella riguardante la carenza di strutture adibite a mensa. Ci siamo trovati, 
dunque, dopo anni e anni di abbandono, a dovere fare i conti con questa 
pesante carenza. Siamo riusciti ad ottenere un finanziamento di 
cinquecentomila euro per la realizzazione di un edificio al cui interno 
troverà spazio tutta l’attrezzatura necessaria e all'avanguardia.  
A tal proposito, bisogna precisare che il locale sarà dotato di una enorme 
vetrata  per fini legati all’efficientamento energetico, consentendo un 
accumulo di calore che permetterà la produzione di acqua calda, oltre a un 
impianto alimentato da fonti di energia rinnovabili, per circa il 60-65%, allo 
scopo di consentire la climatizzazione invernale ed estiva. Ancora una volta-  
aggiunge Nicastro - la Giunta Aiello ha voluto dare una risposta seria e 
concreta alle famiglie con bambini, attraverso la predisposizione di servizi 
che ci consentono di proiettarci al futuro. Un futuro che ci consente di 
essere all’avanguardia. Ringrazio, ovviamente, il Sindaco, onorevole 
Francesco Aiello, e gli Uffici competenti, a cominciare dai tecnici 
dell'Assessorato oltre alla signora Anna Leonardi dell'Ufficio gare.  
Grazie  al Dirigente, dott. Giuseppe Sulsenti e al Rup, architetto Giancarlo 
Eterno. Sono entusiasta, in qualità di amministratore di questa città,  perché 
in poco tempo abbiamo realizzato gran parte delle opere previste, ciò che 
abbiamo fatto insieme al Sindaco, con la sua esperienza e supervisione, è  
diventato concretezza. Adesso non ci resta che attendere l’espletamento 
dell’iter burocratico per poi dare il via ai lavori”. 

 


